

Neue Geschäftsführung für die Berufsvereinigung Filmton e.V. (bvft)



Foto: Catherine Lieser

Die Berufsvereinigung Filmton e.V. (bvft) hat zum 1. September 2022 eine hauptamtliche Geschäftsführerin berufen. Die Position wird von Catherine Lieser übernommen. Damit unternimmt die bvft einen weiteren Professionalisierungsschritt, um auch zukünftig die Interessen der Filmtonschaffenden in Deutschland angemessen zu vertreten.

Zitat des Vorstands: "Die bvft und ihre Mitglieder haben viel erreicht. Jetzt haben wir eine wichtige Entscheidung für die Zukunft getroffen: die bvft verstärkt sich mit einer neuen hauptamtlichen Geschäftsführung und wir freuen uns, unsere Ziele gemeinsam in Angriff zu nehmen."

Geschäftsführerin Catherine Lieser sagt selbst zu ihrer neuen Aufgabe: „Ich freue mich sehr, diese verantwortungsvolle Position zu übernehmen und ebenso über das damit verbundene Vertrauen des Vorstands und der Mitglieder. Gemeinsam mit den Filmtonschaffenden werde ich mich für eine stetige Verbesserung ihrer Arbeitsbedingungen einsetzen.“

Neue Geschäftsführung für die Berufsvereinigung Filmton e.V. (bvft)

Dienstag, 13. September 2022 17:59

Catherine Lieser studierte Produktion und Medienwirtschaft an der Hochschule für Fernsehen und Film München. Sie ist Fotografin und Mitglied des Vorstands des Berufsnetzwerks Women In Film And Television e.V. (WIFT), welches Frauen aus der Medienbranche miteinander vernetzt. Sie war zuletzt mehrere Jahre als Förderreferentin für die Filmförderungsanstalt (FFA) tätig sowie als Referentin für Nachwuchsförderung für HessenFilm.

www.bvft.de